

**SISTEM MANAJEMEN LAYANAN AMBULANS GRATIS PADA  
PROGRAM LAZISMU JEPARA**



**SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S1)  
Dalam Bidang Manajemen Zakat dan Wakaf (MZW)**

**Oleh:**

**Faris Baharuddin  
NIM 1820410048**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI BISNIS ISLAM  
PROGRAM STUDI MANAJEMEN ZAKAT DAN WAKAF  
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Faks 441613  
Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

---

**PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Faris Baharuddin  
NIM : 1820410048  
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam  
Program Studi : Manajemen Zakat dan Wakaf  
Judul : **“Sistem Manajemen Layanan Ambulans Gratis Di Era Covid-19 Pada Program LAZISMU Jepara”**

Benar-benar telah benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 10 Juli 2022 sampai dengan 18 April 2023 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 18 April 2023  
Pembimbing,

**Dr. Muhaimin, M. H. I.**  
NIP. 197506202005011007



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Conge Ngembalrejo Po Box 51, Kudus 59322 Telp. (0291) 432677  
Email: [febi@iainkudus.ac.id](mailto:febi@iainkudus.ac.id), [Febiiainkudus@gmail.com](mailto:Febiiainkudus@gmail.com)

**PENGESAHAN MUNAQOSAH**

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

**Nama** : Faris Baharuddin  
**NIM** : 1820410048  
**Fakultas/Prodi** : Ekonomi dan Bisnis Islam / MZW  
**Judul Skripsi** : “Sistem Manajemen Layanan Ambulans Gratis Pada Program LAZISMU Jepara”

Telah diujikan pada **Rabu, 17 Mei 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<b><u>Abdul Haris Na'im, S.Ag., M.H.</u></b> NIP. 197109071998021001 Penguji I	19 / 5 2023	
<b><u>Surepno, M.Si., Ak., CA</u></b> NIP. 198909192018031001 Penguji II	19 / 5 2023	
<b><u>Makrufah Hidayah Islamiah, M.M.</u></b> NIP. 199004052019032023 Sekertaris Sidang	19 / 5 2023	
<b><u>Dr. Muhaimin, M.H.I.</u></b> NIP. 19750620200501007 Dosen Pembimbing	29 / 5 2023	
<b><u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u></b> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	30 / 5 2023	



**PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya:

Nama : Faris Baharuddin

NIM : 1820410048

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 19 April 2023

Yang Menyatakan,



**Faris Baharuddin**  
**NIM. 1820410048**

**MOTTO**

فَاِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan”

(Qs. Al-insyirah 94: ayat 5)<sup>1</sup>

“Jangan takut jatuh, karna yang tidak pernah memanjatlah yang tidak pernah jatuh. Jangan takut gagal, karena yang tidak pernah gagal hanyalah orang-orang yang tidak pernah melangkah. Jangan takut salah, karena dengan kesalahan yang pertama kita dapat menambah pengetahuan untuk mencari jalan yang benar pada Langkah yang kedua.”

(Buya Hamka)



---

<sup>1</sup> QS. Al-Insyirah (94): 5.



## PERSEMBAHAN

Segala puji bagi Allah SWT, tuhan pencipta seluruh alam semesta yang memberikan beribu-ribu kenikmatan dan karunianya yang tak terhingga kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat terselesaikan. Karya tulis ini dipersembahkan kepada orang-orang yang sudah memberika support dan dukungan serta segala perhatiannya. Skripsi ini penulis persembahkan:

1. Kepada kedua orang tua saya bapak Ahmad Kasran yang telah memberikan motivasinya dan Ibu Abkhoriyah yang telah memberikan dukungan, doa, nasihat dan juga yang selalu memberikan supportnya sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.
2. Segenap guru-guru dari SD-Mts-MA dan Dosen-dosen IAIN Kudus yang saya hormati. Yang selama ini telah tulus dan dengan ikhlas meluangkan waktunya untuk mendidik, membimbing dan mengajarkan ilmu yang tak ternilai harganya.
3. Bapak Dr. Muhaimin, M. H. I. dan Ibu Ulfah Mey Lida, M. Pd. Selaku dosen pembimbing dan Asisten Pembimbing. Terimakasih atas kesabaran, waktu dan ilmu yang diberika selama proses penyusunan skripsi.
4. Kepada pihak pengurus LAZISMU Kabupaten Jepara dan pihak responden yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk dapat melangsungkan penelitian dan memperoleh data, serta mengarahkan penulis dalam proses pengambilan data.
5. Kepada pemilik NIM 2020410007 yang selama ini sudah sabar membersamai, mendampingi, serta memberi semangat bagi penulis.
6. Kepada Teman-teman seperjuangan di prodi Manajemen Zakat dan Wakaf Angkatan 2018 serta teman seperjuangan selama mengikuti bimbingan skripsi, yang telah memberikan banyak masukan serta dukungan kepada penulis.
7. Dan kepada semua pihak yang turut ikut mendukung serta meluangkan waktunya untuk memberikan nasehat bagi saya serta tenaga yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu.

## PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūḥah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama'uddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jama' al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

## KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat hidayah-Nya serta memberikan kekuatan, ketabahan, kemudahan dan kedamaian berfikir dalam menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Sistem Manajemen Layanan Ambulans Gratis Pada Program LAZISMU Jepara”


Berdasarkan kerendahan hati, penulis menyampaikan terima kasih kepada pihak-pihak yang sudah membantu dan mendukung dalam penyelesaian skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak langsung, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan anugerah dan kuasa-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak Prof. H. Abdurrahman Kasdi, Le, M.Si. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
3. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M. Si., PH.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam di Institut Agama Islam Negeri Kudus (IAIN) yang telah memberikan persetujuan atas terselesainya skripsi ini.
4. Bapak Moh. Nurul Qomar, M.E.I selaku Ketua Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf IAIN Kudus.
5. Bapak Dr. Muhaimin, M. H. I. dan Ibu Ulfah Mey Lida, M. Pd., selaku dosen pembimbing skripsi dan juga asisten pembimbing skripsi yang telah memberikan bimbingan, serta saran dan pengarahan tentang penulisan skripsi ini.
6. Ketua dan seluruh staf maupun pengurus LAZISMU Kabupaten Jepara yang telah mengizinkan melakukan penelitian dari awal sampai akhir.
7. Seluruh Dosen pengajar IAIN Kudus dan staf khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini.
8. Serta semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih perlu perbaikan dan masih belum sempurna, Demikian saran dan kritik yang membangun penulis harapkan demi perbaikan dan kesempurnaan skripsi ini. Penulis berharap semoga skripsi ini membawa manfaat, khususnya bagi penulis dan bagi pembacanya.



Kudus, 17 Maret 2023  
Penulis,



**Faris Baharuddin**  
**NIM: 1820410048**

